

# Sous le signe du commerce

Arrivé lundi le vice-Premier ministre de la République populaire de Chine, Zeng Peiyan, est en visite de travail pour trois jours au Luxembourg. Hier après-midi il a rencontré, entre autres, le directeur de la Chambre de Commerce, Pierre Gramegna, et Fernand Grulms, CEO de *Luxembourg for Finance*, l'agence œuvrant pour la promotion de la place financière luxembourgeoise.

■ Zeng Peiyan, qui est accompagné lors de son séjour au Luxembourg par une importante délégation d'hommes d'affaires, a donc été accueilli hier vers 15.00 heures à la Chambre de commerce par le ministre du Trésor et du Budget, Luc Frieden.



Zeng Peiyan signe le livre d'or sous le regard de Fernand Grulms et Pierre Gramegna  
(Photo: M. Wilwert)

Ensuite les principaux acteurs de l'économie et de la place financière luxembourgeoise lui ont donné un aperçu de l'économie nationale. Un échange qui a suscité un vif intérêt auprès de

Zeng Peiyan. Puis, vers 16 heures, il y avait un autre entretien au château de Betzdorf, siège de la société européenne des satellites SES-Astra, en présence du ministre des Communications, Jean-Louis Schiltz.

Aujourd'hui des échanges de vues ont lieu au ministère d'Etat, avec le Premier ministre, Jean-Claude Juncker. Et il est également prévu que le vice-Premier ministre chinois s'entretienne avec son homologue luxembourgeois, Jean Asselborn, et avec Jeannot Krecké, ministre du Commerce extérieur. Les discussions porteront sur les relations bilatérales politico-économiques et les relations UE-Chine. Les grands dossiers d'actualité politique internationale seront aussi abordés.

Demain, la délégation chinoise sera reçue en audience par S.A.R. le grand-duc Henri au palais grand-ducal.